

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de mayo de 2017
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**TODO LO QUE VOSOTROS DESEAS DECRETALO, ES QUE HAN DECRETADO Y QUIEREN DECRETAR
ALGO SIN SENTIRLO, SIN SER.
VOSOTROS SON CAUSA Y PRECIPITACIÓN DE LAS COSAS, VOSOTROS LO SON Y LO HAN SIDO
SIEMPRE Y LO ERES SIEMPRE Y LO SERÁS SIEMPRE.**

[20170521] Yo Soy la paz aquí, Yo Soy el amor aquí, Yo Soy el que Yo Soy aquí. Estoy con vosotros para que sientas este verdadero hábito de vida. Y en estos momentos mi único afán con vosotros es que te sientas arrullado, te sientas comprometido con la verdad misma que eres tú. Vengo a ti y estoy contigo y he estado contigo desde los confines de esta tierra, de este universo, siempre he estado contigo, siempre os te he acompañado en todas las travesías de vuestra vida, en todas las experimentaciones que vosotros han anhelado tener.

Pues lo único que os digo a vosotros, es que habéis experimentado todas las cosas que vos has querido y vives las causas y los efectos de vosotros mismos. Que jamás ha habido otro Dios fuera de ti que os les castigue, que os les haya torturado, que os les haya convertido pensando en vuestros efectos, jamás, mis bien amados. Todo esto ha sido de ti, porque vosotros eres causa y efecto en las cosas, pues hoy vives causa y efecto; y que es por eso que recibes estos efectos de la vida.

Porque solo vosotros habéis cambiado las cosas, habéis cambiado el origen en lo errante, en lo errado, habéis hecho nada y la nada ha vivido contigo hasta hoy. Pero os quiero decirte, mis bien amados, **QUE VOSOTROS ERES EL PODER Y LO HAS SIDO SIEMPRE**, porque esto no se puede apartar de ti. Si lo único que ha sucedido en vosotros, es que creaste el olvido y entonces ahí te hiciste a él y habéis dicho: olvidado ha estado tanto tiempo mis causas y mis efectos, y por eso han vivido ahí. Hoy que escuchas estas partes de tu vida, escúchalas y razónalas para que sean cambiadas de vuestra mente; si no la cambias de tu alma, menos cambiará en tu mente, porque de tu alma salen todas las cosas. Y a tu alma también puedes llamarle sentimiento profundo de ti como espíritu y verdad.

Pues hoy vives los efectos del ayer, vives los efectos, porque después de vivir amorosamente has decidido vivir en el desamor, lo has construido y lo estás viviendo; habéis construido el no poder y lo estás viviendo; has logrado construir el no hay nada y nada estás viviendo; has logrado construir todo lo que una vez fue bueno, hoy para ti ya no lo es, y así sucesivamente lo han hecho siempre. Solo mi único amor, es traerte hasta este entendimiento de ti, es de que vuelvas a recobrar vuestro sentido para que vosotros te muevas tal y como eres: un SER, un SER. Pero vosotros estando desprevenidos de ti mismo, pareces que escuchas y no escuchas; porque me oyes con los oídos materiales, más no con el oído espiritual. Quieres entenderme, quieres que tu mente me entienda sabiendo que eres tú mismo el SER que debe entender, porque la mente come de lo que el alma le dé.

Apresúrense a comer y a beber de este pan sin levadura y de esta agua viva. Estense atentos, porque vosotros no puedes domesticar a tu mente, porque andas distraído, no puedes ubicar a tu mente

hacia a ti, porque vosotros SERES no estás ubicado. ¿Pues cómo quieres que este mundo tierra y todas las cosas les obedezcan si vosotros no estás conscientes aquí? Mi único deseo es que vosotros puedas descifrarte, puedas saber que tú eres todo, que siempre lo has sido y siempre lo serás. Todo lo que vives es tuyo -no lo echéis al olvido esto que os te digo- todo lo que vives es tuyo y todo lo que vivirás será tuyo, solo tuyo; y estarás muerto porque así vosotros haceis la muerte.

Pues entonces **es hora de despertar, hora de entrar a esta verdad absoluta para que seas el SER despierto y entonces solo existas con estas formas divinas. Pues créanse que son SERES y como SERES han hecho y están haciendo y lo último que vine a ti son los efectos tuyos, los efectos de lo realizado y esos son los que viven el tiempo suficiente en tu vida, esto sea martirio o felicidad, sea oscuridad o luz, pero esto solamente existe al final, porque son los ahorros de tu vida.** ¿No todo es así, pues, en tu tierra también? ¿No vosotros primero cultivas la tierra, después siembras y después estás cosechando y comes la cosecha? ¿Acaso no es así en tu tierra? Pues aquí también más que aquello es. Pues todo lo que has hecho, lo que no ha bajado está por bajar, lo que aún no ha subido está por subir, lo que viene, viene para ti porque es tuyo, porque los efectos están grabados en lo más profundo en el cosmos. Es como el árbol, el árbol da su fruto y caen de maduros; así también son las faltas de vosotros, son los resúmenes que vosotros haceis al final y estos son los que bajan al final. Así como hoy, así como en este día, todo lo que está en este momento contigo es tuyo y todo lo que estás haciendo en este instante es tuyo y tendrás que cosecharlo en el día llegado. Y así haceis, lo sometéis a una rueda evolutiva tus creaciones.

Procurad pues que hoy tengas buenas cosas en tu vida, dejes todo, transformes todo tu pasado en este momento, a este instante en Mi Nombre, en Mi Espíritu, para que mañana goceis vuestro espíritu, gocéis. Si no lo haceis así, entonces tu vida será el infierno, será un infierno que vivas y cuando estés ahí siempre será tuyo. Porque hoy vengo Yo a acorralarles, porque son ovejas perdidas y vengo a recogerles de los caminos para que te ames a ti mismo y sean conscientes de vuestra estancia aquí en este mundo. Cuídate, pues, avista bien el mundo donde quieres vivir y hazlo; pero nadie te lo hará, nadie se los ha hecho, nadie ha intervenido para ti, solo tú lo has hecho todo. Lo hiciste en tu pasado, lo estás haciendo hoy y lo seguirás haciendo en los venideros. Sálganse de esa ruleta, sálganse y testifica en ti que tú eres el SER. Pero cuídense, cada uno de vosotros por lo que hacen y ve bien que a vosotros os les parece bueno todas las cosas, y sí es bueno en la vida sagrada. Pero en tu vida, en este momento vosotros has hecho bueno y malo, lo has clasificado para no perderse, y entonces ved lo que a vosotros puede afectarles, lo que a vosotros les está afectando y no vuelvas a pecar más, -os digo- en vuestra vida. Porque el no poder controlar, sacar de vuestro corazón las cosas, el no poderlas resolver, son los martirios del mañana, sí, hermanos míos.

Pues a vosotros les digo, guárdense en vosotros mismos y hagan las cosas para vosotros alcanzar vida nueva. **Pero no es mañana, ni fue ayer en lo que tienes que pensar, solo debes pensar hoy, solo hoy estás aquí, solo hoy vives, solo hoy date cuenta que vosotros eres el autor, solo ERES EL TODO PODER y lo has ejecutado en diferentes tiempos. Hoy también vosotros en vosotros los usáis. ¿O crees como tus hermanos que hay un Dios en los cielos que es el castigador de vosotros los humanos? Yo os les digo, no, vosotros eres Dios mismo sometiéndote a las cosas, al tormento o a la paz, eres vosotros mismos quien experimentas todas las cosas.** Y les hablo así ya que estás aquí, ya que se encuentran aquí les digo todo esto, porque es necesario que Yo les diga esto para que empieces a restañar todo, todas las cosas, empieces a restablecer con plenitud vuestras cosas. Porque nadie les ha hecho prepotentes, nadie les ha hecho vengativos, nadie les ha hecho enfermos, nadie os ha mandado sufrimiento a vosotros. ¿Sabes? Tú mismo eres el mismo autor. **Tú mismo eres en cada tiempo de vuestra existencia y tú mismo has sido el de siempre, porque eres sin fin y sin principio, lo son, hermanos. Lo único que tiene fin son todos tus proyectos, todos tus proyectos son los que tienen un fin, como tienen un principio.** Y es este cuerpo donde vos te encuentras, esto sí, porque es hecho, se ha levantado del polvo este cuerpo, este vehículo, este recinto que es tu cuerpo, y este, tarde que temprano tendrá que ir otra vez de donde es, tendrás que dejarlo solo en su justo momento, donde no existe el más ni el menos, solo existe el momento.

Pero vosotros tendrás que eliminar los karmas que has traído, que tienes ahí en la conciencia grabados y que vosotros mismos, hoy, no los has limpiado, sino al contrario sigues acumulando más cargas, cuando vosotros has pecado, sigues pecando, cuando has odiado y sigues odiando, cuando eres prepotente y sigues siendo prepotente. Todo esto os les ha mantenido y se han mantenido ahí en ese mundo, ese mundo que no está afuera de este mundo, ni está afuera de ti, solo está dentro de ti. Y esos mundos los podrás ver y contemplar cuando te vayas haciendo más consciente de ti mismo.

Amados míos, amados hermanos, ¿a quién esperan, pues? Yo solo vengo a sacarte del arremeter a tus hermanos, de culpar a tus hermanos, del pensar en un infierno y una gloria allá en los cielos. Yo solo vengo a vosotros a ayudarles a salir de esas formas equivocadas de la vida de este mundo y solo vengo a decirte que vos, ahí en tu corazón, sientas a quién has obedecido. Porque vosotros has seguido, obedecido a un patrón; ahora solo es un darse cuenta, para que dejes a ese patrón y solamente se acabe el perseguir, se acabe el ser autómatas aquí en este mundo, se acabe el culpar, el que vosotros culpáis, porque habéis culpado tanto, porque te has dejado crear a un Dios afuera y a un Satán también. **Y vosotros decís Satán cuando haces lo malo y decís Dios cuando haces lo bueno. Y, en verdad, no sabes que esos dos personajes eres tú mismo, eres tú mismo, eres en todo tu esplendor cuando vosotros estáis ahí, sí. Eres Satanás cuando vosotros estáis haciendo todo lo adverso, todo lo contrario al amor; y cuando eres amor, eres Dios en todo su esplendor, sí, mis bien amados. Porque las malas energías brotan de tu alma, brotan de ahí y se plasman sobre la tierra como hoy están plasmadas.**

Amados míos, tal y como vosotros vivís así te puedes catalogar, así te puedes descifrar tal y como vosotros estáis viviendo en esta hora. **Vosotros tomáis más el papel de Satanás, tomáis ese papel y lo estáis haciendo. Porque aquello: el odio, la avaricia, la ambición, la codicia, egoísmo, pobreza, enfermedades, ¿de dónde vienen? ¿Cómo las catalogáis vosotros? ¿Éstas vienen de un Dios amor? ¿Vosotros lo sabéis? ¿O éstas vienen de un Satán? ¿Vosotros lo sabéis? Solo basta que abras tu conciencia y sepas que todo esto, el amor y el odio, son tuyos, han salido de ti.** Ahora, siéntete vosotros qué estáis haciendo, porque de ahí te habrás de catalogar dónde andas, dónde están vosotros, qué hacen. Si vosotros me dijeres: Háblame, Señor, de mí. ¿Pero cuando vas a decir eso, que Yo hable de ti? ¿Cuándo me lo habrás de decir, mis bien amados? Pues, solo tú sabes todas las cosas que has cometido en esta tierra, en este universo. Todas las cosas que vos has hecho vosotros las sabéis y que no es necesario que Yo os te las diga, porque vosotros las sabéis. Pues han hecho todas las cosas y las están haciendo y las están cumpliendo. Vosotros han hecho las cosas deliberadamente, todas las cosas han hecho y habéis perdido tu conciencia, dices: que no se acuerdan, dices. Pero en realidad todo esto es lo que vosotros estáis haciendo y vivís más en el lado opuesto que en este lado divino.

Mis palabras hacen estragos en vosotros, pero es por eso que he venido a llamarles la atención, a que te des cuenta dónde andas y que debes retraerte otra vez al camino; porque donde andas, andas en el camino opuesto. **Cambien de formas, porque eso es lo valioso de vosotros, porque es tu poder cambiar de formas, y dejen ya los caminos opuestos que vosotros mismos has hecho en diferentes tiempos; porque nada, nadie ha hecho los caminos opuestos para ti.** Solo que no os acordáis porque así lo habéis dicho, que vosotros eres eterno y has vivido tantas vidas aquí en esta tierra y en cada tiempo has hecho un plan, como hoy estás haciendo un plan y vas a seguir planeando tu estancia en este mundo. Pero así como he estado en todos los tiempos contigo, así lo estoy hoy también.

Dame vida en tu espíritu, contigo, dame vida, hermanos míos, para que Yo participe contigo en tu recorrido, en todo lo que vosotros queráis sanar Yo os te ayude. Pero dejen ya, hagan el intento, háganlo, entren en este mundo divino, entren y vivan; porque mi mundo es estrecho y largo a la vez, pero hermoso, es eterno. Solo vosotros dense cuenta también que son eternos, que han vivido una eternidad, dense cuenta, pero dense cuenta de este preciso momento cómo estás viviendo, sí, hermanos; de qué forma te estás empleando en esta vida, en esta tierra; de qué manera lo están haciendo. Porque **Yo les digo, todo el que esté conmigo ya no morirá jamás, y no me refiero a este cuerpo, me refiero a vosotros que eres un SER como Yo Soy, eres eterno como Yo Soy, eres vida**

como Yo Soy, eres Creador como Yo Soy. Todo lo que es tu mundo vosotros eres el Creador, sí, hermanos. Y vosotros con vuestro poder dices, decretas lo que quieres y eso es, eso viene. Vosotros decretaste una vez: estoy pobre, y estás pobre; no hay nada, y no hay nada. ¿Ves cómo eres tan poderoso? Que hiciste las enfermedades físicas y están también; hiciste de lo grande pequeño, y está todo pequeño; de vivir en el amor, al amor lo hiciste desamor y estás viviendo ahí. Si vosotros seréis el poder y eres quien le has dado todos los cambios a vuestra vida y a las cosas con tu alma. Y hoy solo vengo a hacerte recordar, recordar que tú eres el que tú eres.

Entonces, Yo os digo esto porque los cambios están y no les vayan a tomar con desventajas y sigan hundidos en la ruleta del sufrimiento y de las creencias vanas que vosotros han arrastrado durante toda la vida. Construyan, pues, **todo lo que vosotros deseáis decretarlo, es que han decretado y quieren decretar algo sin sentirlo, sin SER.** Quieres decretar y has decretado la sanidad perfecta, pero no han hecho nada por la perfección, por la creencia. Quieres que toda vuestra vida sea diferente, en cuanto vosotros no os te haces a la bienvenida diferente. Hoy deseáis todo lo bueno cuando han hecho todo lo malo, si es eso lo que tendrás que transformar para que tengas vida nueva, para que las cosas estén contigo, lo que vos desean. Porque quieres poner un paño nuevo en tela vieja y ésta se rompe. ¿O no es así, mis bien amados, en tu tierra? Cuando habéis querido remendar, habéis querido poner un paño nuevo en un paño viejo, ¿no el viejo se desgarró? Ves que así como esto es la vida. ¿O quién de vosotros ha querido sembrar en lo no cultivado, en la tierra no cultivada? ¿Habéis podido vosotros? ¿No es pues que vosotros mismos en la tierra tienes que cultivarla primero y después sembrar tus frutos? Todo esto es así y acá en la vida espiritual queréis algo hermoso viviendo vosotros en la desarmonía.

Pensad bien esto que os les digo, para que vosotros sepas como ha sido por qué no os les da el resultado mi enseñanza con vuestra vida. Tienes que saberlo para que comiences a trabajar contigo mismo, comiences a jugar contigo mismo y sepas que vos eres quien armas los juegos de la vida. Amados míos, **vosotros son causa y precipitación de las cosas, vosotros lo son y lo han sido siempre y lo eres siempre y lo serás siempre, siempre, hermanos. Vosotros eres los permitidores de todas las cosas, eres los que así ejecutas la vida.** Pues si hoy no me sientes, ¿a quién culparás? Dirás que no soy Yo, y Yo te digo eres tú, es tu alma, es tu posición en la que no estás conmigo.

Yo les bendigo en esta hora, Yo les bendigo y os le doy fuerza a la fuerza, le doy poder al poder para que continúes buscándote, escudriñándote profundamente dónde está tu desperfecto, dónde está vuestro mal. Porque han buscado el desperfecto en donde no existe el desperfecto, solo existe en ti que eres perfecto. Dejen de buscar, dejen lo afanoso por fuera, porque solo es dentro de ti, solo eres tú, solo has, has como has hecho, solo en renovación, has hoy y ya verás las cosas.

Amados hermanos, Yo hasta aquí por este canal, por este vehículo, por esta Escuela, han sido mis palabras, mi mensaje; llévenlo, denle estudio y denle repaso y saca conclusiones de ti que tú eres todo y desanda ya los caminos que has andado, los caminos oscuros, tenebrosos.

Benditos sean, pues, Yo hasta aquí dejo por este instrumento mi paz y mi paz os dejo, que la paz sea con vosotros, vaya con vosotros y la lleves a tus hogares, mis bien amados. Hasta siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados

todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.